



Das Studierendenparlament der Deutschen Sporthochschule Köln sucht:

5 Personen für den **Wahlausschuss** zur Durchführung der studentischen Hochschulwahlen zum Studierendenparlament (StuPa), zum Senat und den Studiengangssprecher*innen 2024/25 an der Deutschen Sporthochschule Köln.

Folgende Aufgaben erwarten dich:

- ★ Ordnungsgemäße Durchführung des Wahlablaufes in Absprache mit der Hochschulverwaltung, dem AStA und dem StuPa
- ★ Erstellen einer Wahlzeitung (Vorlagen sind vorhanden)
- ★ Einarbeitung und Betreuung der Wahlhelfer
- ★ Ansprechpartner*in für Wahlhelfer*innen und Kandidat*innen
- ★ Organisation rund um die Wahl

Folgende Grundvoraussetzungen werden erwartet:

- ★ Unabhängigkeit (ihr dürft nicht zur Wahl aufgestellt sein)
- ★ Ordentlich immatrikulierte*r Student*in an der DSHS (Ersthörer*in)
- ★ Zeitlich verfügbar zum Wahltermin (02. – 06.12.2024)

Du erhältst:

- ★ Die Möglichkeit dich aktiv an der Wahl zu beteiligen
- ★ Einblicke in die Abläufe und die Organisation einer demokratischen Hochschulwahl
- ★ Eine Aufwandsentschädigung pro geleistete Arbeitsstunde in Höhe von 14 €/h, max. 60 h

Interesse? Dann sende uns bitte ein kurzes, aussagekräftiges Motivationsschreiben. Die vollständigen Bewerbungsunterlagen sollten zeitnah schriftlich (als PDF) per Mail an folgende E-Mail-Adresse eingereicht werden:

stupavorsitz@dshs-koeln.de

Gelegenheit zu einer persönlichen Vorstellung bekommst du in der nächsten StuPa-Sitzung. Diese wird am **15.10.2024** stattfinden. Bitte halte dir diesen Abend frei. Eine schriftliche Einladung mit weiteren Informationen erfolgt im Anschluss an deine Bewerbung.

Mit freundlichen Grüßen, stellvertretend für das gesamte StuPa und den AStA,

Der StuPa-Vorstand

Daniel Berner



Für weitere Informationen: www.dshs-koeln.de/stupa
Und auf Facebook: www.facebook.com/StuPaSpoHo



The Student Parliament of the German Sport University Cologne is looking for:

5 people for the **Election Committee** to conduct the student university elections for the Student Parliament (StuPa), the Senate and the student representatives 2024/25 at the German Sport University Cologne.

The following tasks await you:

- ★ Proper execution of the election process in consultation with the university administration and the StuPa.
- ★ Preparation of an election newspaper (templates are available)
- ★ Supervision of the election workers
- ★ Contact person for election workers and candidates
- ★ Organization around the election

The following basic requirements are expected:

- ★ Independence (you must not be a candidate for the election)
- ★ Regularly enrolled student at the DSHS
- ★ Available by the election date (expected to be December).

You will receive:

- ★ The opportunity to actively participate in the election
- ★ Insight into the processes and organization of a democratic university election
- ★ An expense allowance of for every working hour 14 €/h max. 60 h

Interested? Then please send us a short letter of motivation and a short curriculum vitae. The complete application documents should be submitted promptly in writing (as a PDF) by mail to the following e-mail address:

stupavorsitz@asta-spoho.de

You will have the opportunity for a personal presentation at the next StuPa meeting. This will take place on **15.10.2024**. Please keep this evening free. A written invitation with further information will follow your application.

Yours sincerely, on behalf of the entire StuPa and the AStA,

The StuPa chair

Daniel Berner

For further information: www.dshs-koeln.de/stupa

And on Facebook: www.facebook.com/StuPaSpoHo

